

LA INICIATIVA NACIÓ A PARTIR DE SU PROPIA EXPERIENCIA CON LA ENFERMEDAD

Campaña contra el cáncer: joven piloto que recorre el mundo aterriza en Ovalle

LUCIANO ALDAY V. / Ovalle

Desde Memphis, Estados Unidos, el joven piloto Ethan Guo inició un viaje por todo el mundo en su avión Cessna 172, partiendo el 31 de mayo del año pasado.

En su travesía ha recorrido más de 50 países de seis continentes; América del Norte, América del Sur, Europa, África, Asia y Oceanía, llegando hasta Ovalle este martes 24 de junio. En medio de esta parada en Limarí, el joven de tan solo 19 años de edad se dió un tiempo para conversar con Diario El Ovalino.

“En realidad este es mi segundo intento de volar alrededor del mundo. Lo había intentado un año antes. En esa oportunidad tuve una falla en el



El joven piloto Ethan Guo fue recibido por el Club Aéreo de Ovalle en su llegada al Limarí.

CEDIDA

Ethan Guo se encuentra recorriendo diferentes países en su Cessna 172, con el objetivo de recaudar un millón de dólares para donarlos a una investigación contra el cáncer. En medio de su travesía, aterrizó este martes recién pasado en el aeródromo Tuquí.

motor que me impidió realizar este viaje”, explica.

Continuando con la conversación destacó las motivaciones de su aventura, la cual partió como una vivencia personal, pero posteriormente se transformó en una campaña contra el cáncer.

“Este viaje comenzó originalmente como una forma de desafiarme a mí mismo y aprender cosas nuevas, pero mientras me preparaba, desafortunadamente a mi primo le diagnosticaron cáncer de sangre en etapa 4. Así que la misión de este viaje giró hacia algo más importante. El objetivo es volar por continentes increíbles, convertirme en la primera persona en la historia en volar en solitario para poder recaudar un millón de dólares para luchar contra el cáncer infantil, y como viajé alrededor del mundo, visitar diferentes hospitales y mostrar el impacto global”, explicó.

En este sentido, señala que todo el dinero recaudado será donado. “El hospital utiliza el dinero para la investigación y el tratamiento de pacientes. Luego comparte esta investigación con todos los hospitales del mundo. Por eso decidí trabajar con ellos para mostrar la

lucha mundial contra el cáncer”, puntualizó.

EXPERIENCIA EN OVALLE

Sobre su llegada a la “Perla del Limarí”, Ethan destacó la belleza natural del valle. “Pienso que es muy bonito, está lleno de mucha naturaleza y eso se siente muy refrescante”, sostuvo.

Asimismo, agradeció el recibimiento que tuvo en el Club Aéreo de Ovalle junto a su vicepresidente Roberto Dabed. “La razón principal por la que vine aquí era ver a Roberto. Él me recomendó que viniera y dijo que era posible realizar todos los trámites de aduanas en un aeropuerto local, en lugar de un aeropuerto internacional importante. Eso sería muy eficiente”, apuntó.

En ese sentido, Roberto Dabed también tuvo palabras para dar la bienvenida a esta visita, la cual además sirve para posicionar a Ovalle en el mapa. “Nosotros como club aéreo estamos felices de recibir a Ethan en el vuelo que está haciendo. Como aviación general nos ponemos a disposición de todas las buenas causas, y tratamos de posicionar a Ovalle dentro de esta industria que es el turismo. Hoy



CEDIDA

tenemos todas las condiciones en el aeródromo gracias a los servicios públicos, como la PDI, aduana, el SAG, la gobernación y la municipalidad. La voz se esparce rápidamente en esta cofradía mundial de los pilotos, por eso esperamos que la llegada de Ethan y otros pilotos que Diario El Ovalino ha cubierto, ayude para que tengamos paradas frecuentes de viajeros de este tipo”, señaló.

FIN DEL VIAJE

Cabe destacar que Ethan continuará con su viaje hoy jueves, partiendo rumbo a Puerto Montt en Chile y Ushuaia en Argentina, para luego llegar hasta su último destino: la Antártida, sumando así su séptimo continente.

“Este viaje terminará una vez que

llegue a la Antártida, porque habré volado oficialmente a los siete continentes en solitario. A partir de ahí, iré regresando lentamente a Estados Unidos, para llegar a donde comencé”, explicó el joven piloto.

LLAMADO A PREVENIR

Antes de retomar su itinerario, Ethan Guo llamó a todas las personas a cuidar su salud y así, prevenir el cáncer. “El mayor factor de prevención y supervivencia es la detección temprana, y el tratamiento temprano. Estos son algunos de los síntomas más comunes: fiebre prolongada, que suele durar un mes o incluso más, también bultos y protuberancias extraños en el cuerpo. Entonces si tiene alguno de estos signos, por favor consulte a su médico local”, subrayó.